



30 septembre et 1er octobre, avec l'organisation de l'Automobile Club d'Andorre

La Course de côte Ordino-Arcalís décidera le Trophée des Pyrénées

Après la Course de Côte de Font-Romeu, le classement provisoire du Trophée des Pyrénées, créé il y a un an par l'Automobile Club d'Andorre avec la coopération d'ASA Corbières, ASAC 66 et Cerdanya Racing, est vraiment très serré. Bien que seuls les quatre meilleurs résultats des cinq preuves valables vont être comptabilisés, le fait que quelques pilotes vont pouvoir ajouter le résultat complet obtenu à Ordino-Arcalís et que d'autres vont pouvoir améliorer leur pire résultat obtenu jusqu'à présent offre des options mathématiques à 5 pilotes. Le classement provisoire du Trophée des Pyrénées est le suivant :

- 1- Frédéric Toubert (Renault Clio Cup), 40 points
- 2- Dimitri Pereira (Norma M20F), 36 points
- 3- Guillaume Pelloux (Peugeot 206 Maxi), 32 points
- 4- Edgar Montellà (Speed Car Evo), 30 points
- 5- Nicolas Verdier (Dallara 302), 28 points
- 6- Fabien Dardalhon (Simca 1000 Rallye II), 26 points
- 7- Jean-Pierre Segura (Audi R8 LMS), 24 points
- 8- Jean-Marc Boillot (Simca 1000 Rallye II), 20 points
- 9- Joel Cazalens (Scora), 20 points
- 10- Cyril Mallemanche (Norma M20F), 20 points
- 11- Thierry Sanchez (Porsche 997 GT3), 20 points

La troisième édition de la Course de côte Ordino-Arcalís, l'épreuve de montagne plus importante de la fin de la saison, aura lieu le 30 septembre et le 1er octobre entre les points kilométriques 22,4 et 26,4 de la route CS-380 à la station de ski de Vallnord Ordino Arcalís. Il s'agit de 4 kilomètres très intenses avec les 12 traditionnelles épingles, une dénivellation de 300 mètres et une pente moyenne de 7,25 %. L'arrivée est à 2 250 mètres au-dessus du niveau de la mer.



La Course de côte Ordino-Arcalís est organisée par l'Automobile Club d'Andorre avec le soutien de l'Hôtel de Ville d'Ordino, Vallnord Ordino-Arcalís et Total-Sant Eloi Carburants. Le soutien des fédérations sportives impliquées est sans failles : Fédération Française du Sport Automobile, Real Federación Española de Automovilismo et Federació Catalana d'Automobilisme.

La course sera la dernière valable pour le Championnat de France 2e Division, l'avant-dernière aura lieu le 2 et 3 septembre à La Baume. Elle sera aussi la dernière du Championnat d'Espagne-Sportech, en plus du Trophée des Pyrénées, et l'antérieure à l'avant dernière du Championnat de Catalogne. Le gagnant absolu de la course recevra le Trophée Joan Vinyes, créé en hommage à l'extraordinaire pilote andorran.

Plus d'information sur www.pujadaandorra.com et www.jas.es